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考え方 
校長 竹内 康裕 

 世の中には素晴らしい実績をあげた方がたくさんいらっしゃいます。そういった方々に共

通していることの一つが、夢をもち夢に向かってひたむきに努力をする姿勢です。目標に向

かって一生懸命に頑張る姿に力強さを感じますし憧れます。そういう方々を取材したテレビ

番組や新聞雑誌の特集や記事が多いのも、私たちがそうなりたいと願っているからだと思い

ます。並々ならぬ努力や何度も迫りくる困難に立ち向かう強さ、絶望の中からやっと見つけ

出した希望の光、苦悩から立ち上がり敢然と突き進む姿、感動的なナレーションや演出もあ

り、感激し、見るたびに自分もそういう強さや優しさを身につけたいと思います。 

しかし未熟な私は正直に申しますと、「何度も迫りくる困難」などは好んで迎え入れたく

はありません。「希望の光」もドラマのように自分の望むときに都合よく差し込んでくるも

のではないと悲観的に考えてしまいますし、「並々ならぬ努力」に感動しても「では自分も

すぐにそうしよう。」というような切り替えの素早さや強さもありません。つくづく自分は

弱いと思います。若いころ、そういった有名な人が身近にいればいいのにと思ったこともあ

りました。立派な人たちが近くにいれば自然と自分も良い影響をもらえるかも知れない。楽

をしてその恩恵にあやかりたいなどと考えていた当時の自分を思い返すと、恥ずかしいかぎ

りです。 

 そんな私ですが、今はたくさんの“師”に恵まれ、常に良いエネルギーをいっぱいいただ

いています。いつも笑顔で愚痴をこぼさずひたむきに頑張る A さん。相手のことを思いや

り親身になって手伝ってくれる B さん。人のために頑張ることを自分のやりがいとし、そ

のことを通して自分を高めようとしている C さん。不器用だけど正しく真っすぐに生きよ

うとしているDさん。楽な方に逃げずにやるべきことに正面から向き合おうとするEさん。

失敗しても現実から目を背けず覚悟を決めて頑張る F さん。人の悪口を全く言わない G さ

ん。誰かの成功を自分のことのように喜ぶ H さん。子供思いな I さん。・・・書ききれませ

ん。彼らは有名ではありません。お金持ちというわけでもありません。ごく普通の生活をさ

れていると思います。でも、毎日を誠実にひたむきに正しく送っていらっしゃいます。温厚

な表情の奥に正しく強い心を感じます。重厚な経験から醸し出される雰囲気、若くエネルギ

ッシュな志、真っすぐな考え方・・・年長者、同世代、後輩、学生の中にも“私の師“がい

ます。考えの崇高さに年齢や実績は関係ありません。私の憧れる人たちです。（ご本人には

私が”師”としてお手本にさせていただいているとお伝えもしていません。誰にも言ってい

ません。） 

素晴らしい人かどうかは才能や結果だけでは決まらないと思います。その人がどのような

考え方でどのように行動するのかで決まるのだと思います。そして決めるのは自分ではなく

周りの人たちによって自然とつくられるものなのでしょう。夢や望みに向かって、熱意をも

ち、正しい考え方を常に意識しながら努力を続けることで、人間としての質が高まっていく

のだと思います。 
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■□オリンピック・パラリンピック講演会■□ 

 

6 月 22 日(土)にオリンピック・パラリンピック教

育の一環として、61 キロ級元全日本柔道選手石川弘子

先生と全日本柔道連盟参事田中裕之先生をお招きして

アスリート講演会を開催しました。石川さんはバルセ

ロナオリンピックやアトランタオリンピックの代表有

力候補となりましたがあと一歩のところで代表には至

りませんでした。ご自身の経験から 

「自分自身がオリンピックに出ていなくても、オリ

ンピック金メダルを目指して努力してきた経験から得られたことが沢山ある。選手として、

指導者として、応援者として、、、いろんな視点からオリンピックをみることが出来る。オリ

ンピックに出ていない私だからこそ、親近感を持って考えてもらえる。」と、実演を交えて 

お話しいただきました。「オリンピックは、地球上のアスリート人達がいろんな思いを胸に

競技する機会なので、他の大会とは違った雰囲気や深みがある。だからこそ、多くの人を感

動させ、大きな影響を与える力がある。自分がオリンピックに出なくてもいろんな視点から

見たり、応援したり、ボランティアで参加したりすることで、未来の自分につながるヒント

が見つかるかもしれない。東京で行われるこのチャンスを自分なりに活かして、是非、今後

の自分の人生に役立ててほしい。」と最後にメッセージをいただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://ja.wikipedia.org/wiki/%E3%83%90%E3%83%AB%E3%82%BB%E3%83%AD%E3%83%8A%E3%82%AA%E3%83%AA%E3%83%B3%E3%83%94%E3%83%83%E3%82%AF
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E3%83%90%E3%83%AB%E3%82%BB%E3%83%AD%E3%83%8A%E3%82%AA%E3%83%AA%E3%83%B3%E3%83%94%E3%83%83%E3%82%AF
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E3%82%A2%E3%83%88%E3%83%A9%E3%83%B3%E3%82%BF%E3%82%AA%E3%83%AA%E3%83%B3%E3%83%94%E3%83%83%E3%82%AF
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■□ 地域貢献プロジェクト委員会 ■□ 

7月 6日(土)の学校公開日に野菜販売を行います。（７：４５～１２：００） 

場所：２F渡り廊下 （＊品物がなくなり次第終了になります。） 

＜年間の活動予定＞ 

 ６月～７月 野菜の収穫と販売 

 ○朝（登校前）の野菜の収穫と販売…月・水・金曜日 7:30～8:00 

   ○農園で収穫した野菜の袋詰め、販売所への設置 以降は販売所の無人販売。 

   ○昼休みの野菜販売（教職員対象）…月・水・金曜日 13:05～13:15 

   ○学校公開日の野菜（保護者対象）…学校公開のある土曜日 

○西府文化センター祭りでの野菜販売…７月 1３日(土)  

ジャガイモ堀 

 ９月～ 

12 月 収益金で地域貢献活動  

 ３月    大根、枝豆などの種まき 

■□ プール開放のご案内 ■□ 

今年の夏休みも府中市のモデル事業として十中のプールを

開放します。 

昨年度は２４日間で延べ約８００名の利用者がありまし

た。浮き輪を持った小学生、小さな子供や孫を連れた家族な

ど、幅広い方々に利用していただきました。 

今年の新たな試みとして、プールフロアを敷いて水深を浅

くした低学年用自由遊泳エリアを創設したり、期間限定で泳ぎ方レッスンの時間があった

りします。詳しいお知らせは府中市文化スポーツ部スポーツ振興課から配布されます。 

  

【期間】 

令和元年 8 月 1 日(木)～25 日(日) 

   *閉場日：5 日(月)、13 日(火)～15 日(木)、20 日(火) 

 

【時間】 

第 1 部 10 時～12 時 

 第 2 部 1３時～15 時 

第 3 部 15 時 30 分～17 時 30 分 

   

【泳ぎ方レッスン】＊定員あり 

  8 月 1 日(木) 10 時半～11 時半 

  8 月 2 日(金) 13 時半=14 時半 

  8 月 3 日(土) 16 時～17 時 

  8 月 4 日(日) 10 時半～11 時半 

   

 

【利用対象者】 

府中市民のみ 

お待ちして

います。 
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■□ 部活の記録 ■□ 

 
【男子バスケットボール部】 

9 ブロック選手権大会 

〇68-37  都立武蔵 

〇58-44  武蔵野五中 

〇63-44  三鷹六中 

〇65-40  三鷹三中 

 

【女子バスケットボール部】 

９ブロック選手権大会 

〇63-37  成蹊中 

〇57-47  三鷹四中 

〇55-52  府中四中 

●45-69  藤村女子"  

 

 

【女子硬式テニス部】 

東京都総合大会第 9 部ブロック予選出場 

多摩大会第 9 ブロック予選出場 

 

【剣道部】 

第８・９・１０・１１合同ブロック中学校剣道選手権大会（個人） 兼  

東京都中学校剣道選手権大会（個人戦）（第２９回）予選会 

3 年 金子 緋理 １回戦敗退   

２年 高羽 海斗 １回戦敗退 

 1 年生も参加しました。 

 

【サッカー部】 

第９支部 サッカー夏季大会 

×1-7 三鷹中等 

×0-4 府中三 

×1-4 三鷹一 

△0-0 三鷹四 

 

【女子バレーボール部】 

第 9 ブロック夏季大会 

〇2-0 調布六中 

〇2-0 明大明治中 

●0-2 府中四中 

日頃より男子バスケットボール部をご支援・ご協力してくださっ

た方々のお力添えで今回の大会結果につなげることができまし

た。子どもたちも昨年、秋の大会の悔しさをばねにして本当に頑

張りました。引き続き、大会は続きます。変わらぬご支援・ご協

力のほどよろしくお願いいたします。 

四中との試合は惜しくも敗れてしまいましたが、とて

も良い試合でした。3 年生もよく頑張りました。 

第一試合から強豪校との対戦でしたが、みんなよく走

り、よく声を掛け合って頑張っていました。結果は敗

退となってしまいましたが、３年間の努力がよく出て

いました。 

なかなか１本がとれませんでした。でも、いつもより積

極的に攻めている姿勢が伝わってきて良かったです。 

コーチからの技術指導がほとんど受けられなかった環境で、

生徒達で練習し、大会に参加しました。あと１勝で都大会と

いうところで、春季都大会ベスト４の藤村女子に負けてしま

いました。序盤リードする場面もありました。強豪校に対し

て堂々とした戦いぶりでした.. 

 

 

結果は敗退となってしまいましたが、３年

間,一生懸命に頑張ってきたプレーがたくさ

ん見られました。みんなで声を掛け合い、応

援も頑張っていました。 


